

21° JUBARU BIKERS

Cyclotourisme VTT avec les Audax

Le Vttiste n'est pas moins "touriste" que le cyclo routier. Ils furent 812, venus de Wallonie, de Flandre et du Nord France à s'inscrire pour une pédalée qui arpentait le Mont Saint Aubert flanqué du col de la Croix Jubaru. Gros succès du club Audax Vtt et Cyclo grâce aux bénévoles.



01) Epreuve de force : poids de la citrouille Marcus ?



02) Epreuve d'observation : qui sous le masque ?



03) Damien, président, secrétaire et interprète Audax .



04) 2 puis 3 tables pour recevoir 812 inscriptions.



05) Il y aura des sandwiches pour tout le monde.



06) Marcelino en renfort avant de partir en photos.



07) Marcus, le patron Jubaru Bikers et Halloween.



08) Marcus et la Ch'ti Connection rose de Lille.



09) L' Audax Roland Legrain, rue du Ruisseau à Kain.



10) L' Audax Alain Cornu, déjà Ferme du Reposoir.



11) A l'Alouette, deux passages pour ravitaillement.



12) Distribution biscuits sous la houlette de José.

Nord-Eclair 29/10/08

UNE BELLE PEDALEE AU SOMMET

Jubaru exemplaire

Les 812 inscrits à la Jubaru Bikers ont fait grandir le Mont Saint-Aubert



13) Homme de service, Jean Pierre pompe d'un côté ...



14) ... comme de l'autre, il pompe toujours et encore.



15) La presse spécialisée (NE) est très élogieuse.



16) L'un des beaux déguisements Jubaru-Halloween.



17) Médaille Jubaru pour les Bikers de Bernissart.



18) Un Galibot vainqueur avec 18,340 kg de citrouille.

